

Briefauszüge

Briefauszüge

Cannstatt: Zum Dank für erlangte Hilfe sende ich zu Ehren der lieben Mutter Gottes und des hl. Antonius Almosen.
Geiselbach: Herzinnigen Dank u. L. Fr. vom hlst. Herzen Jesu, dem hl. Joseph, dem hl. Judas Thaddäus und der hl. Theresia durch deren Fürbitte ich gute Exerzitien machen konnte und in verschiedenen Anliegen Hilfe erlangte.
Frauenfeld: Dem hl. Joseph herzlichen Dank für wunderbare Hilfe in schweren Anliegen. Veröffentlichung im Vergissmeinnicht war versprochen.
Bern: Durch die Fürbitte der hl. Engel, des hl. Aloisius und des sel. Nikolaus von der Flie, ist in großem Anliegen geholfen worden. Gott und den Heiligen sei Lob und Dank.
Willisau: Der hlst. Mutter Maria und dem hl. Benedikt sage ich meinen größten schuldigen Dank. Bei einem Brandunglück wäre ein 15jähriger Sohn ohne deren Hilfe unglücklich verbrant.
St. Gallen: Herzlichen Dank dem hl. Antonius, dem hl. Judas Thaddäus und der hl. Theresia vom Kinde Jesu, für Erhörung in einem schweren Anliegen.
W. in E.: Dank den hlst. Herzen Jesu und Mariä, dem hl. Joseph, dem hl. Judas Thaddäus und dem hl. Antonius für gnädige Hilfe. . . Fr. für ein Heidenkind.
Dolberg-St. Valentin: Dank dem hl. Antonius, hl. Judas Thaddäus und der lieben Gottesmutter Maria für Hilfe in verschiedenen schweren Anliegen.
St. Johann i. Saggauthal: Dank den hlst. Herzen Jesu und Maria, dem hl. Joseph und der kleinen hl. Theresia vom Kinde Jesu für besonderen Schutz.
Pischeldorf: Dank dem hlst. Herzen Jesu und Maria, dem hl. Joseph für erlangte Gesundheit.
Prebisch b. Gleisdorf: Dank den hlst. Herzen Jesu und Maria, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius von Padua für Erhörung in schweren Anliegen.
Wels, O. S.: Als Dank für die Fürbitte des hl. Joseph in schwerem Anliegen. . . S.
New Haven, Conn: . . . Sch. als Dank dem hl. Antonius und der lieben Mutter Gottes für erhaltene Gesundheit.
N. N. In großer Not nahm ich meine Zuflucht zum hl. Herzen Jesu, zum hl. Joseph, zum hl. Judas Thaddäus, zum hl. Antonius, zur kleinen hl. Theresia und versprach Veröffentlichung; zum Danke lege ich Almosen bei.
Madelia, Minn.: Dank dem hl. Ignatius und dem hl. Antonius für erlangte Hilfe in mehreren Anliegen. Anbei. . . Sch.

zur Taufe eines Heidenkindes auf den Namen Ignatius Antonius.
Bellingham, Wash. Innigen Dank dem hl. Herzen Jesu, Maria von der immerwährenden Hilfe, dem hl. Antonius, hl. Joseph und den armen Seelen für Erhörung in mehreren schweren Anliegen.
Newark, Wis.: Dank dem hl. Joseph für Erhörung in einem Anliegen Anbei. . . Sch. zur Taufe eines Heidenkindes.
Holzkirchen: Für Erhörung in besonderem Anliegen . . . Markt.
Oberwittighausen: Dank der lieben Muttergottes, dem hl. Joseph und dem hl. Antonius für Hilfe in einem Nervenleiden.
Wulpertshausen: Dank dem hl. Joseph für Hilfe in Krankheit.
Ludwigsburg: Durch die Fürbitte der hl. Familie, des hlst. Herzens Jesu, des hl. Antonius, Judas Thaddäus, der hl. Theresia vom Kinde Jesu und der hl. Kreszentia fand ich Hilfe in zwei großen Anliegen.
Anna: Da ich in schweren Anliegen den hl. Antonius um Hilfe gebeten hatte und Erhörung gefunden, komme ich meinem Versprechen nach und sende . . . Lire.
Bl.: Herzlichen Dank der lieben Mutter Gottes, dem hl. Joseph und Antonius, der hl. Theresia vom Kinde Jesu, der hl. Philomena und allen Heiligen für Hilfe in schwerer Krankheit.
Günzburg: Mein Mann erkrankte schwer an innerer Blutvergiftung, daß man das Außerste befürchten mußte, was auch die Ärzte sagten. Ich nahm die Zuflucht zum hl. Joseph, hl. Antonius und hl. Judas Thaddäus und opferte für ein Heidenkind. Der Zustand meines Mannes besserte sich von Tag zu Tag und ich hoffe, daß er bald genesen wird.
Marienbach: Dem hlst. Herzen Jesu, der lieben Mutter von der immerwährenden Hilfe, dem hl. Judas Thaddäus, dem hl. Antonius, der hl. Theresia vom Kinde Jesu sei innigst Dank gesagt für Erhörung in schwerer Bedrängnis, für Hilfe in Krankheit und materiellen Anliegen.
Dank dem hl. Antonius für Wiederfinden einer wertvollen Brille.
Mais-Alta: Dank dem hlst. Herzen Jesu, der schmerzhaften Mutter Gottes, dem hl. Joseph und hl. Antonius und den andern lieben Heiligen, die ich angerufen für Hilfe in schwerer Krankheit und in verschiedenen anderen Fällen. Nochmals inniger Dank und . . . Lire zur Taufe von Heidenkindern.
N. N.: Dank der allerseligsten Jungfrau, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius, dem hl. Clemens und den armen Seelen in einer Verdienststangelegenheit.